

Cup Mondial du Chasselas

'Mondial du Chasselas' ist ein außerordentlicher Wettbewerb für die einzigartige Rebsorte 'Chasselas'.

Im Dezember 2010 wurde der Verein **'Mondial du Chasselas'** für die Förderung des Chasselas gegründet. Dieser Verein, ohne Erwerbszweck, verfolgt das einzige Ziel, die **Rebsorte Chasselas** zu fördern, zu verteidigen und zu verwerten, dank der Mitarbeit von leidenschaftlichen Fachleuten und Amateuren. Der Verein ist aus öffentlichen Körperschaften, selbstkelternden Weinbauern, Weinbaugenossenschaften, Weinhändlern und Privaten zusammengesetzt.

Chasselas ist eine weiße schweizerische Rebsorte. Seit Jahrhunderten ist Chasselas in der Schweiz zu Hause, dort auch bekannt als **Fendant**. In Deutschland heißt die Sorte Gutedel. **Gutedel / Chasselas ist die weiße Hauptrebsorte im badischen Markgräflerland.**

Die erste Markgräfler Weinbruderschaft e.V. trat in Aigle erstmals im Jahr 2016 als Sponsor für diesen internationalen Gutedelpreis auf. Vertreten durch Armin Sütterlin und Sigmar Burgert konnten wir dort den Preis an das Weingut Löffler aus Wettelbrunn-Staufen überreichen.

Am 28./29.06 2019 war die Weinbruderschaft in Aigle durch einige Vorstandsmitglieder beim Cup Mondial du Chasselas vertreten. Dort sponsert die Bruderschaft seit 2016 den Preis für die Kategorie "Swing", die Klasse der leichten Gutedelweine.

Jürgen Aumüller überreichte diesen Pokal an das Wein- und Sektgut Schweigler aus Binzen. Erfolgreich waren auch unsere Heitersheimer Mitgliedsbetriebe Feuerstein und das Weingut Julius Zotz, das den 1.Preis in der Hauptkategorie "Kategorie Principale" mit einem 2018er Chasslie errang.

Nach der Preisverleihung können alle Weine bei verschiedenen kulinarischen Köstlichkeiten und flotter Musik im historischen Schloss verkostet werden.